Editor y Administrador: LUIS CARTIN G.

Apartado de Correos: 111 Telefono No. 3131

GORREO NAGONA

Diario Católico de la mañana

OFICINA: =Imprenta San José= Calle 3a. Sur, No. 827 150 v. al S. del Colegio de Sritas Suscrición mensual: @ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

のではいるではいるではいる。

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 1º DE ENERO DE 1931

Número 3607

"CORREO NACIONAL"

A las Autoridades Eclesiásticas y Clviles, a sus agentes, anunciantes y suscriptores, desea FELIZ AÑO NUEVO.

Un año más

¡Un año más! ... ¡que hermosas ilusiones Disipa el viento de la noche triste! ¡Qué obscuras tintas el paisaje viste! Qué incierto el paso en el camino está! ¡Un año más. ¡Una esperanza menos Que vuela con dolor desvanecido! En la amarga carrera de la vida Un sueño menos, un abismo más?

¡El tiempo, el tiempo!...¡Cuán ligero pasa! ¡Cuán presto vuela en su veloz carrera! No transigue con nadie, a nadie espera, Corriendo hiere, huyendo es triunfador; Las ruedas de su carro son los siglos Que giran en perpetuo movimiento; Su cifra es el eterno movimiento Que permanece inescrutable en Dios!

A.....

Como la ola del mar, como la nube Que arrastra el viento en ronco torbellino, Como el rayo de sol en su camino Vuelan los hombres de una en otra edad. Cuántas generaciones han pasado! ¡Cuánta grandeza, cuanto imperio fuerte Hundidos en la sombras de la muerte! ¿Qué queda de ellos? ¡Polvo y vanidad!

Carlos Walker Martinez

Año Puevo

Al saludo de Año nuevo Contestarán a un compás Un anciano: jun año menos! Y un joven: Jun año más!

Y es que por la boca de ambos Hablan siempre sin razón En el uno, el desengaño, En el otro, la ilusión.

Mirando, sin que a otro lado Vuelvan la vista jamás, El joven, siempre adelante; El viejo, siempre hacia atrás.

Que siempre ha sido en el La vida del corazón, [mundo Para el anciano, un recuerdo, Para el niño, una ilusión,

Los dos van tras de la dicha Y hablan mal de ella los dos; Porque nunca llega, el joven; El viejo, porque pasó.

Los dos están engañados Y sufren el mismo mal: Busquen, pues, para curarse, Una medicina igual.

Si la buscan en la tierra Irán de su muerte en pos: Si la buscan en el cielo Hallarán su vida en Dios.

Que aquí el que mira hacia Es el único que ve: [arriba Y esto ya no es desengaño Ni es ilusión; esto es fe.

J. BERNUEZO, Phio.

Año Nuevo

¿Otro año nuevo?

¿Acaso en los tiempos hay algu- y nos va matando. na novedad?

grito constante de la vejez?

Si a los mortales racionales más atrevido: nada respeta. nos fuese dado borrar alguna por cierto: el tiempo.

El tiempo nos desanima, hiela sus aferramientos y propósitos

nuestra sangre, amilana nuestro ¡Año nuevo! ¡Qué mentira! carácter, sociega nuestros nervios

El tiempo es el enemigo de la ¿Qué es el tiempo sino el vida (pero de la vida terrenal). El tiempo es un asesino, el

Asesina la infancia encantadoidea de nuestra mente, o alguna ra como a la juventud llena de palabra del lenguaje, fuera éste ilusiones, de garbo y de energías, como a la edad viril con todos

de resistencia, como a la ancianidad por más que se acoja a los apergaminamientos de ideas, de huesos y de pellejo.

¡El tiempo es cruel! No le importan ni las súplicas, pero ni aun las lágrimas de una madre; y cuenta que esas lágrimas son lo más sagrado que puede haber sobre el haz de la tierra.

Con razón nuestra Religión Divina nos enseña a no reparar en el tiempo, a mirarnos como peregrinos en el mundo, como exóticos en la tierra, para no fijar nuestras miradas y nuestras consideraciones sino en otra existencia en la cual no hay tiempo sino... la eternidad: ésta que nunca pasa; ésta que no envejece; ésta que ni causa desalientos ni amilana: la eternidad feliz.

Si eternidad no hubiera el hombre fuera el más infeliz de los seres creados, con las desilusiones y desengaños que el tiempo le depara.

¡Ah, tiempo, tiempo falso o inconstante! Todo lo cambia.

Por sus influencias se desvahasta la belleza, como se desva necen las espumas del agua que se despeña crispada y colérica por las pendientes de altísima cascada.

El que hoy nos quiere, nos ama y se muere por nosotros, dejad que el tiempo lo seduzca. . y miñana, o después de algunos

La horrorosa situación de la infortunada Rusia

esta parte del mundo clama al ambos sexos, muertos de hambre, cielo misericordia; no puede pen- los cuales fueron arrancados viosarse en otra cosa que en ella lentamente de las casas de sus está el infierno con todos sus padres, no valiendo ni las lágrihórridos e indescriptibles tor- mas y clamores de éstos! mentos. «Es la persecución más cruel y satánica que haya habido progresos espantosos. En 1924 sobre la tierra después de la se registraron 29 587 crímenes tragedia del Gólgota», dijo Mons. por niños abandonados; las niñas D' Hervigny, que visitó de in- desde la edad más tierna se han cógnito a esta desgraciada tierra. entregado a la prostitución; los En Rusia ya no hay religión, ni niños asesinos apenas han llegamatrimonios, sino unión libre; no do a la edad de 12 años! La hay familia, los hijos son propie- Rusia Soviética nos prodiga el dad del Estado; los templos han espectáculo de todas las miserias sido transformados en salas de y la visión de todos los horrores baile para vicios, en salas de y había de presentarnos la sorcine en donde se representan solo presa más dolorosa: el calvario escenas altamente deshonestas, de los inocentes, la corrupción inmorales para niños y niñas infame de los menores. Son tan (eso poco importa); el Estado se tos los millares de los niños ha apoderado de todo: no hay abandonados a sus bestiales insbienes privados; sólo los bandi- tintos y los muchachos corromdos que están en el poder pueden pidos, que no es posible precisar disponer a su antojo de los bie- fijamente su número; el número nes del pueblo; reina, allá el de niños pequeños muertos por error, el horror, el terror, porque hambre todos los días, es espanel hombre que manda se ha con- toso. vertido en fiera.

Vejaciones continuas impiden la práctica de la religión; hasta el mes de abril ppdo., se había martirizado a 1.560 sacerdotes, 1 000 religiosos de ambos sexos y 31 obispos. Además, esperaban en las cárceles la muerte, 3.700 sacerdotes, 8.000 religiosos y 41 obispos Varios millares de personas, ertre ellas 4 000 mujeres detenidas por practicar la religión católica, obligadas a trabajos pesados y torturadas muchas veces de la manera más bárbara e inhumana; además andan vagando por las estepas rusas

días o meses o años ya... no

Al que hoy guarda fiel vuestros secretos... entregadlo al tiempo y veréis cómo después de unos días... el tiempo lo hará cometer mil indiscreciones.

El tiempo... convierte a los. santos en demonios y a los de monios... (pero de la tierra) los convierte en santos.

Agustín fue un demonio (de la nece la hermosura, la alegría y tierra) pero con el tiempo (y la -para darle gusto. Y vamos a gracia de Dios) fue la g'oria más admirable de muchos siglos cristianos. Judas fue un Apóstol de Cristo, pero con el tiempo (y su mala voluntad) se hizo el más pérfido de los traidores.

> El tiempo derrumba imperios, ciudadelas, murallas, talentos,

Siga Ud. en cuarta plana

La situación desesperada de más de dos millones de niños de

La criminalidad precoz acusa

Las potencias de Europa han ido retirando sus ministros ante aquel gobierno fiera.

El actual Vicario de Cristo, Siga Ud. en la cuarta plana

Gazapos morales

S. P. A., que que tiene la delicadeza moral de su padre o abuelo, que en esto no estoy muy fuerte, Lutero, en el «Mensajero Bíblico» correspondiente al No. 1, Año V, rasga sus vestiduras, a manera de decir, porque según malas lenguas no es tan tento que por un quitame allá esas pajas vaya a romper lanzas y estropear un vestido que le cuesta su dinero, pero repito que por metáfora a lo menos rasga sus vestiduras, infla -los mofletes de airado, cierra los ojos, aprieta los puños y...nada, que entre cigarro y risa y risa y cigario, echa una sonrisa burlona, mira de soslayo y parece decir; El mundo es necio-y puesto que lo paga-es justo hablarle en necio cuentas, ¿cree Ud., S. P. A., en escs gazapos morales que parecen escandalizarle a Ud.?

Que un chico fume o deje de fumar; que se dé el gusto de hacer espirales con el humo de cigarro o no se lo dé. Ud. honradamente opina que co-

Siga Ud. en la cuarta plana

Llame a "Servicio"

cuando haya una avería en sus instalaciones de luz, fuerza o calefacción e indique con toda claridad el nombre de la persona quien paga la cuenta respectiva, dando su dirección por calles y avenidas, tal como lo indica el último recibo y no por señas de otra naturaleza.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. - LIBRERIA ALSINA

Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Benito Marín Quirós

----DENTISTA-----

Trabajos económicos y garantizados DA Extracciones sin dolor DA Examenes gratis Despacho contiguo a la Oficina del Dr. Vargas Araya, 125 v. al Norte de la Botica Oriental.

Mecánico de la Clínica: Oscar Morales B.

Mi mayor devocionario

Visite Ud. la Gran Exposición

Lindísimos Juguetes

LIBRERIA LEHMANN

(SAUTER & Co.)

Precios muy ventajosos

PARA «CORREO NACIONAL»

-Padre, hoy no va a poder hacer su hora de oración....

-¿Y por qué, hijo mío?

-Porque se olvidó el Breviario en la Sacristia. Y, faltando el libro....

-Libro, pues, no puede faltarnos: el Señor, en su misericordia, ha dejado libros por todas partes, para que sus hijitos siempre puedan consolarse, dilatar su corazón, encenderse en el divino amor.

-Además, ya es de noche, y falta la luna: sin luz, de nada nos aprovecharia el Breviario....

-Pues tampoco se necesita luz para emplearla en la lectura del otro libro

-Pero ¿cuál es?

-El Cielo, el libro de Dios, el mayor de todos los devocionarios.... Mira, esa es la constelación del

Tauro.... Esa hermosísima estrella roja es Aldebarán, como si dijéramos, el ojo del Toro.... Esa estrella la tenemos ahora hacia el Oriente; si te fijas un poco, verás que forma, con otras estrellas, como una A mayúscula; pero mañana, cuando vayamos a la iglesia, poco antes de las cinco, verás esa A convertida en una V, como si dijéramos Ave, es decir, la pa'abra dulce que vino como telegrama del cielo, traído por un mensajero celeste, el Arcángel San Gabriel ¡Ave, Ave María, la llena de gracia,

la amada de Dios, la favorecida por el Altísimo. la Reina, aquella por la que nos vienen todas las gracias! ¡ Ave, criatura en que no reino Satanás ni un segundo; Ave, la más hermosa de las hijas de Adán; Ave, la Reina de las vírgenes; la Tino de Consagrar MOSCATEL de los R.R. PADRES CARTUJOS ::

VINO DE PASAS VINO de GUINDAS Ha recibido EL AGUILA DE ORO

PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

que convirtió en una gloria lo que antes era mirado como una desgracia; Ave, la única Madre Virgen y Virgen Madre; Ave, nuestra Madre, que es al mismo tiempo la Madre de Dios; Ave, a la que, suevemente, sin que se lastimara su humildad, obligó el Dios misericordioso a que fuera su profetiza, pues llena del Espíritu Santo cantó de sí misma: llegará tiempo en que todas las gentes me llamarán Bienaventurada, y se levantarán templos en mi honor en toda la tierra, y tendré una corte de servidoras, mi Guardia de Honor, las «Hijas de María,» y con mi retrato se adornarán el pecho, y mi efigie campeará en la bandera de las naciones, y serán innumerables las poblaciones que me estarán dedicadas, y mis hijos vendran a honrarme, a pedirme el remedio de sus necesidades, y a mis pies se arrojarán las madres que tienen el corazón desgarrado por el dolor, y los pintores me escogerán como asunto dignísimo para tratar de fijar ea el lienzo lo que el arte humano alcance a columbrar en mis atractivos, y las princesas le volverán las espaldas al trono, para venir a ser del número de mis hijas en los claustros, y yo pondré remedio a toda enfermedad de mis hijos, y seré más madre que sus mismas madres naturales, y me constituiré en madre de los que no la tengan, y suscitaré vocaciones de madres religiosas, que suplan en muchas cosas con ventaja a las madres naturales, y les daré padres en la Religión a los huérfanos, y mis hijos serán tan numerosos como las estrellas del cielo y las arenas de los mares.... Por eso mi alma engrandece al Señor, porque ha hecho en mí cosas grandes.... Yo la Reina de los cielos y de la tierra, me he arrastrado como un gusanillo en la presencia de mi Señor, y le he dicho: «He aquí a la esclava del Señor: hágase en mí tu voluntad....»

-Padre, enséñeme a leer en este devocionario grande ...

-Ya tienes la primera lección, hijo mio.

Thelast

Suscribase a este diario



su nuevo local: 75 v. al Oeste dela Botica Francesa (Contiguo a los Sres. Bolaños y Ulloa)

NUEVA INDUSTRIA

more de la more Gran Fábrica de Mosaicos

Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en hierro forjado: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a preios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cementoLion al precio más bajo de plaza.

La Solemne Consagración del Barrio Iglesias Flores al Sgrdo. Corazón de Jesús

zada de la Entronización-rama importante del Apostolado de la Oración-ha establecido su campaña activa y diligente, bajo la dirección de los señores Curas respectivos, para contrarrestar la acción que ejercen los protestantes en los barrios pobres de la capital.

Una de sus primeras disposiciones y la principal de todas, ha sido establecer Centros de Catecismo.

El Barrio Iglesias Flores, es uno de los que reciben los beneficios de la Cruzada de la Entronización. Se han formado en este lugar 3 Centros de Catecismo, atendidos por 7 Catequistas y dirigidos por los señores Presbos don Mariano Zúñiga y don Recaredo Rodríguez, Cura y Coadjutor respectivamente, de la Parroquia del Carmen. Así, han trabajado con verdadero celo y abnegación en provecho de los intereses espirituales de los habitantes de dicho barrio.

informamos a nuestros lectores de la Entronización del Sagrado

Hace ya su fecha que la Cru- Corazón de Jesús en las 150 familias que forman aquel caserío. Luego hemos sabido que 200 niños hicieron su Primera Comunión. Hoy además sabemos de otra fiesta religiosa no menos significativa y hermosa que las anteriores, con motivo de la Consagración del Barrio Iglesias Flores al Sagrado Corazón de Jesús.

Comenzó a las dos de la tarde del 21 de Diciembre p.pdo., en medio de gran animación de todos los vecinos y con asistencia de los señores Presbíteros don Mariano Zúñiga, don Recaredo Rodríguez, don Rosendo de J. Valenciano y el Dr. don José Ohlemüller.

En primer término y amenizada por la filarmonía de San Pedro de Montes de Cca, desfiló una hermosa procesión con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, la que recorrió todo el barrio. Las casas y calles presentaban un aspecto encantador, pues estaban adornadas con guirnaldas de flores y arcos. Los con-Precisamente en días pasados currentes llenos de entusiasmo entonaron algunos cánticos reli-

Pasa a la cuarta plana

En Heredia encotrará Ud. el

Gabinete Dental Eléctrico

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

Unidad Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterio, rayos ultravioleta, esterilizadores.

Operaciones sin dolor. -- Puentes removibles. -- Planchas desde C 20 00. - Escrupulosa Asepcia. - Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del señor Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia. - Teléfono No. 34. - A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dosexposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exbihición de Roma

TELEFONO 3084 . APARTADO 927

Gran oportunidad

Se vende en \$ 2,000 una bóveda en muy buenas condiciones. a 50 varas de la puerta de entrada del Cementerio Geueral. Está valorada en \$ 5.000. Informes en esta Redacción. Teléfono 3131.

Jardinería "La Florida"

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y la línea F. C. Pacífico.

TRABAJOS ARTISTICOS = TEL: 2604

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



Si vuestros hijos están atacados por las lombrices, dadles Parasitoides Zúñiga. No esperéis las graves consecuencias del ataque y sus complicaciones de intestinos y órganos digestivos.

No olvidéis que el 90% de niños mueren por el descuido.

Parasitoides Zúñiga es eficaz y fácil de tomar.

Depósito: «Botica Tropical» — Teléfono 2057 y en todar las farmecias

No olvide

que en la Botica La Violeta encuentra medicinas baratas para sus enfermedades.

Medalloncito recordario

Laurita Pacheco Oreamuno

Afectuoso recuerdo dicta esta sencilla silueta, sin literatura, pero hondamente sentida, de aquella matrona, cuya radiante espiritualidad ha dejado luminosa estela en su fructuoso paso por el mundo. Es de las que ocupan elevado solio, q' en el Reino moral ras de hogares modelos: graniticos cimientos en que radica el selecto núcleo de la sociedad costarricense.

A poco de tratarla sentíase el irresistible atractivo de una alma superior. Constituía una de sus relevantes cualidades exquisita dulzura, que fluía con la naturalidad con que brota el agua cristalina de hondo manantial.

Larga vida llena de amargas vicisitudes y dolorosos acontecimientos, no fueron bastantes a doblegar su invencible enterezacorresponde a eximias fundado. En distintas épocas la muerte le arrebató varios de sus amados hijitos, a quienes consagró asiduos cuidados, concretándose a ellos día y noche, sin respiro, durante largas, crueles enfermedades. Posteriormente el leal y fiel compañero, su amado esposo,



International Harvester Export Co.

Somos los mayo es importadores en el país de Maquinaria e implementos de Agricultura.

FERRETERIA Miguel Macaya & Co.

Primeras Comuniones, Iglesias

Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

Se vende finca o se cambia en La Uruca

Se vende o se cambia por una más pequeña, reconociendo la diferencia, una finca en La Uruca, Consta de tres cuartos de manzana y casa de habitación. - Dirección: 200 varas de donde sale la calle de Cinco Esquinas, lado izquierdo.

la precedió en la marcha definitiva que para todos llega irremisible. Para cumplir tan larga, valiosa misión, tenía constitución vigorosa con que previsora Providencia la dotara. Absorbíala ardiente aspiración que sin dejarle tiempo para pensar en sí misma la señalaba como ineludible, sacrosanto deber el propio sacrificio para ser útil a los demás.

Los dolorosos sufrimientos despedazáronle el corazón, sin afectar su sereno valor para ir adelante en su eficaz misión providencial. Jamás la arredraron dificiles situaciones. Serie continua de sacrificios formaron el delicado tejido de una existencia sin mancha.

Honda religiosidad trazábale normas prácticas de recta orientación a una vida inspirada siempre en la bondad e inagotable altruismo, forjadores de sentimientos delicados y firme fortaleza para consolar al afligido y sostener con enérgica entereza al desesperado.

Férrea naturaleza prelongaba vigorosa la vida de enferma, que fué en sus últimos años. Repetidas veces llegó hasta las puertas de la muerte, rehaciéndose, como quien permanece a pesar de todo, porque aun puede utilizarse su facultad de acertada con sejera.

Para quienes tuvieron la dicha de convivir en la irradiante espiritualidad de uno de esos hogares ideales, se impone como vital necesidad de aire respirable, perfecta higienización moral.

Poco tiempo antes de espirar, como sus hijos aún confiaban en conservarla, les desengañó diciéndoles: «Yo ya voy en mi camino». Afirmación apacible y tranquila. Y es que en ese camino nada había pavoroso para quien tenía hondamente arraigadas fe viva y esperanza cierta. El tránsito de este mundo de sombras al de inefables realidades la encontraba preparada, con la eficaz preparación de una existencia consagrada al ejercicio de las más relevantes virtudes.

Por fin descansó en el Señor, -

Nota administrativa

A los Agentes que tienen cuentas sin liquidar, les rogamos enviarnos sin pérdida de tiempo los saldos que corresponden a la empresa.

La demora nos causa grandes perjuicios, toda vez que nosotros tenemos compromisos financieros que satisfacer a plazo

El mejor y mas extenso Rosal de **American Beauty**

Lo tiene la JARDINERIA MODERNA, Tel. 2519 de Samuel Vargas Coto

A pesar de la competencias, es la preferida

Rafae Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvífrente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospita - TELEFONO 4215 -

Conversiones

En Amarillo, Tex., abjuró sus errores el Rdo. B. Fresenborg, autor del libro «Treinta Años en el Infierno» y otros escritos contra esa Iglesia que ha vuelto a abrazar, después de «treinta años» de apostasía. Ahora se siente ya feliz. Buena lección para los «hijos pródigos» que imitan a Lutero.

El vicepresidente del ferrocarril Western Maryland, después de asesinar al presidente de la compañía, trató de suicidarse; Llevado al hospital e instruído por la religiosa enfermera abrazó el catolicismo poco antes de

Mrs. Post, esposa de un mayor del cuerpo militar de ingenieros, muy activa entre los episcopalianos de Boston, se convirtió al Catolicismo en setiembre. Hizo de madrina Mrs. Guild, convertida hace dos años.

Ha causado sensación en los círculos episcopalianos de Nueva York un artículo publicado por Mrs. Cummins, esposa de un pastor episcopaliano, en «The Catholic World » Muestra la desorganización interna de su Iglesia episcopaliana.

-Han sido recibidos en la Iglesia Católica por el Obispo de Quilón (India), el Arzobispo jacobita Mar Ivanios y su auxiliar el Obispo Theófilus El Arzobispo Ivanios, aspirando a reformar su Iglesia, fundó la Congrega-

Padre nuestro, Fadre de misericordia-yendo a recibir, aquella alma acrisolada, el bien ganado galardón, que da justas compensaciones, a quienes apaciblemente sufrieran duras penalidades: para los justos existe inestinguibles paz, armonía y perpetua luz.

Eduardo Esquivel S.

30 Die de 1930.

Anunciar es vender

Festividad del Dulcisimo Nombre de Jesús

El Domingo 4 de Enero de 1931 en la Parroquia del Carmen **PROGRAMA**

Novena del 26 de Diciembre 1930 al 3 de Enero de 1931 A las 6 a. m.—Misa cantada.

A las 7 p. m.-Rosario. Sábado 3 de Enero

A las 6 p. m.-Visperas so-

A las 61/2 p. m.-Rosario, Salve y Sermón.

Domingo 4 de Enero

A las 6 a. m,-Misa cantada. A las 8 a. m.-Procesión. Misa solemne y Sermón.

A las 7 p. m. -Rosario y Beu-

Del 5 al 7 de Enero Cuarenta Horas

A las 6 a. m. -Misa de Exposición.

A las 8 a. m.-Misa solemne. A las 61/2 p. m.-Rosario solemne, Plática y Colocación.

El día 7, último día, Visita de Altares.

ción de monjes jacobistas de Betania, con una Congregación auxiliar para mujeres, y el Apostolado de la Prensa. Al convertise, le han seguido muchos de sus monjes.

En Friburgo se ha ordenado de sacerdote el P. Getaz, dominico, que en 1920 era presidente de la Juventud Socialista de Suiza y campeón del bolcheviquismo. En su primera Misa dió la S. Comunión al Director del Courier de Geneve, antiguo "camarada" en su campaña socia-

Ha entrado en el Convento Jel la celestial morada, donde reinan Buen Pastor de St. Louis, Mo., Miss Lemesneger, dejando en pos de sí una herencia de millón y medio de dólares con todos los "conforts" con que se le brindaba en el mundo. Una "oveja" que hace ese sacrificio por seguir al Buen Pastor, muestra que va por el buen camino,

CAMAS



los mejores precios de plaza donde

Bolaños & Ulloa, C. A.

50 varas al Oeste de la Botica Francesa. - San José

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Año Nuevo

Viene de la primera plana orgullos, descubrimientos cientí-, cos y glorias humanas.

Y ¿qué es el año nuevo? Continuación del tiempo.

No hay tal de año y menos de

Lo de año es una palabra convencional.

Lo de nuevo es una mentira social para engañar al infinito número de los tontos.

Y como los tontos son infinitos en calidad y en cantida l, tenéis que para el año nuevo hay fiestas, mascaradas, bailes, cartulinas de felicitación.

Propiamente debiéramos felicitarnos por haber pasado el año viejo con nuestro pellejo en el cuerpo y el alma aunque sea en la boca.

Si el año viejo nos trató con durezas y amarguras; si nos deja sin un céntimo y hasta insolventes, si nos vapuleó con tercianas o influenzas o nervios, siquiera nos deja aspirar las auras del nuevo año.

Mientras que el año nuevo a nadie le asegura la vida, antes bien muestra su carilla atroz como de hiena, enseñando sus colmillos amenazantes, lo mismo a la inocente niñez que a la juventud florida, lo mismo a la joven encantadora que al doncel fornido y apuesto; lo mismo al hombre maduro que al viejo destartalado y quejumbroso.

Pero ¿os aferráis?

Pues entonces « Correo Nacional» os desea a todos muy feliz año nuevo.

Colorantes SUNSET

La horrorosa...

Viene de la primera plana compungido y lleno de dolor por la espantosa situación de sus hijos de aquellas heladas regiones que claman misericordia y que vuelven los ojos hacia él, insiste. pues, en la plegaria a Cristo Redentor del género humano, para que haga llegar a los fieles perseguidos en Rusia la tranquilidad y la libre profesión de su fe y cese la persecución contra la Iglesia, la cual tarde o temprano vencerá por las palabas de Cristo a Pedro: «Las puertas del infierno no prevalecerán contra ella.»

Es, pues, un deber de todos los católicos ahora en el mes de enero próximo, multiplicar las oraciones y sacrificios a fin de que sea un hecho la paz religiosa en Rusia y se salve la juventud.

¡Que el Salvador del mundo salve a Rusia!

Alberto Quesada L,

Heredia, 26 de diciembre de 1930.

Gazapos morales

Viene de la primera plana mete pecado por tal acto de fumar? ¿No es verdad que Ud. opina como yo: que esto no tiene revelación directa en orden a la vida eterna, ni rompe ninguna ley eterna tampoco, ni es un acto que desvie del orden del fin recto, ni va contra regla ninguna de la naturaleza, de la razón, ni de Dios? ¿Verdad que nuestro común amigo Sto. Tomás no vería en

20 colores

distintos

TINEN TODA CLASE D

TELAS SIN DANARLA

La solemne consagr.

Viene de la segunda página

giosos y varios niños recitaron escogidas poesías. Acto seguido y presidiendo la ceremonia el R. P. don Recaredo Rodríguez se verificó la solemne consagración del Barrio Iglesias Flores. al Sagrado Corazón de Jesús A continuación el mismo l'adre Rodríguez, dirigiéndose a los presentes, dió las gracias por el entusias.no con que habían celebrado ese acto. A la vez los exhortó para que ayudasen con toda buena voluntad a levantar en aquel lugar un cómodo y amplio salón para las Clases de Catecismo.

Las palabras del joven Sacerdote hicieron eco entre los concurrentes, levantándose allí no más una contribución para con vertir en hermosa realidad esa magnífica idea.

Nosotros felicitamos a los señores Cura y Coadjutor de la Parroquia del Carmen, así como a las señoras y señoritas Catequistas, por el éxito obtenido en sus labores. Digna de imitarse es la acción de la Cruzada de la Entronización: enseñar a todos, grandes y pequeños, el Catecismo; en él estriba la vida del verdadero cristiano y por su medio el Divino Jesús va siendo entronizado en los corazones de todos sus amados hijos.

el niño fumador un ser que faltase al bien conveniente a la naturaleza humana o sea a la razón? ni en su picardihuela dictaria. vel factum vel concupitum contra legem aeternam constitutivo del pecado? En cambio faltar descaradamen te a la caridad andar atisban do todos los movimientos, todos los actos, todas las palabras de los católicos para coger en cualquier parte y con cualquier ocasión algún gazapo religioso, moral... sobre todo de los sa cerdotes, de los que más pudieran escandalizar con cualquier cosita menos alta, menos digna y menos recta, y pone:lo todo en la picota del ridícu lo con la santsima intención de desacreditar hechos y personas. por esto pasan Uds. con la mayor tranquilidad de conciencia, cual si con ello hubieran hecho un acto de heroísmo y efectivamente que acto de heroismo es, pero...protestante.

Conste que nunca les he visto pelear contra las modas indecentes, contra los clubs, teatros, bailes inmorales, cabarets ... ¿es que el fumar en el niño es más inmoral que el asistir a todos esos centros y otros parecidos donde toda inmoralidad tiene su asiento?

mularse en un niño, en una protestantismo. persona inculta, pero en quien

A media noche

¡Suenan las doce! Alegre movimiento Responde a las sonoras vibraciones, Y músicas y gritos y canciones, Lleva en sus ondas presuroso el viento. ¡Un año terminó! Surge el momento Que arrastra los ignotos eslabones De otro año, que preñado de ilusiones Contempla en su delirio el pensamiento.

Y mientras tanto el tiempo inexorable Las horas de su reino desprendidas Arroja el abismo enexcrutable.

Donde van las edades confundidas Y en su carrera sigue infatigable Sembrando cunas y segando vidas.

VICENTE RIVA PALACIO



De S. Vicente de Moravia

Habiendo existido un centro social que se tituló «Centro Social Vicentino Porfirio Brenes», cuyas actividades fueron de suma importancia para el progreso de nuestro pueblo, se pensó, a iniciativa de importantes elementos, resucitar de nnevo tan benéfico centro, habiendo organizado ya una magnifica velada en provecho de los niños pobres, la cual tuvo lugar el 24 de diciembre en el teatro de esta misma localidad y cooperando a su feliz éxito señoritas y jóvenes de San Juan de

CORRESPONSAL

Diciembre 29 de 1930.

Del Exterior

Uno Revista ilustrada

Roma-Se anuncia que pronto la Ciudad del Vatica. no tendrá su primera revista ilustrada. El Comité directivo está formado por el Conde De lla Torre. Director de «L' Osservatore Romano; señor Novaga, Director de los Museos y galerías pontificias, y Monseñor Mercati, Prefecto de los Archivos Vaticanos. El primer número contendrá impor tantes artículos históricos y ar. tísticos sobre los tesoros y monumentos del Vaticano.

Rifa de 10 números enteros de la lotería nacional

~~~\*~~~

para el 1º de enero de 1931, a beneficio de La Soledad. Se hizo el 28 a las 10.45. Fué favorecido con el Nº 477 don Ricardo Rodríguez Calderón empleado de la Casa Niehaus y a la cual le fueron entregados. El número fué vendido por la Sra. María León de Camacho en la lista Nº

se cree educada y sobre todo religiosa, vamos, Sr S. P. A., que no hace Ud. mucho honor a su puritanismo religioso. Más El más eres tú puede disi ciencia, más caridad y menos

Gandry

#### Inauguración de la Capilla de la Embajada de Italia

Roma.—Con ocasión del cumpleaños del Rey de Italia se inauguró la capilla de la Embajada de esa nación en el Vaticano Ofició el Cardenal Vicario, Monseñor Pompili, asistido por los canónigos del templo Real del Panteón. Presenciaron la consagración cin· co Ministros y cinco Subsecretarios, representantes de la Orden de Malta y la duquesa de Pistoya.

La ceremonia terminó con el canto del 'Te Deum" y el rezo del "Orrmus Pro Rege nosotros":

Sacerdote prisionero de los

chinos

Sanghai.-Un sacerdote católico irlandés, superior de la Misión de San Colomban y residente en Kiang Hang, a 80 millas al suroeste de Hang Chang, ha sido hecho prisionero por los bandoleros chinos, los cuales tienen secuestrados ya a veinticuatro religiosos, hombres y mujeres y piden por su rescate elevadísimas sumas.

Se adjudiça un premio al señor Eckener

Berlin .- La Sociedad Geográfica de Berlín ha adjudicado la medalla de oro de Georg Neumayer al doctor Hugo Eckener, director general de la empresa Zeppelin.

Lituania y el Vaticano

Roma .-- Fl «Giernale d'Italia» se hace eco de la tensión de relaciones existentes entre la Santa Sede y Lituania, con motivo de la oposición que hace el Gobierno lituano a ciertos organismos católicas del país.

La triste suerte de los niños TUSOS

Riga. - La «Komsolskaia Pravda» de Moscú, publica la triste odisea de 1800 niños que se había hecho llevar a la capital rusa para entrar en las escuelas anejas a las fábricas. No había nada preparado para recibir a estos niños, que llegaron medio desnudos, descalzos y a los que no se sabía donde alojar. Se han registrado hasta ahora 30 fallecimien-

Anunciar es vender

# Anuncie en este diario

De venta en todas partes —

Instrucciones en cada paquete

binaciones de colores de moda.

REFRESCOS

Lo mejor para teñir en la casa 😂

Se pueden obtener toda clase de com-

Rápidos y económicos

TRAUBE

CERVEZA